



COMUNICADO DE PRENSA

UPCH/30

Chihuahua, Chih. 11 de julio del 2025

Firma Universidad Politécnica de Chihuahua convenio con asociación civil “Amor Gratis”

La Universidad Politécnica de Chihuahua (UPCH), firmó un convenio de colaboración con la asociación civil “Amor Gratis” para promover entre niñas, niños y adolescentes, los beneficios de estudiar una carrera, especialmente en las áreas de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés).

La firmada fue encabezada por el rector de la institución, Cristopher James Barousse, y por el representante legal de la asociación Andrés Castillo, quienes coincidieron en la importancia de impulsar desde una corta edad el estudio y la dedicación.

“Todos pueden estudiar la carrera que quieran cuando sean grandes y cuando alguien les diga lo contrario ustedes les van a responder “claro que sí puedo”, comentó el titular de la UPCH durante su recorrido con los menores por laboratorios y talleres del plantel.

Entre los acuerdos establecidos, está la realización de talleres, conferencias, visitas guiadas, asesorías técnicas, desarrollo de proyectos educativos y capacitaciones que contribuyan en la inclusión, para motivar a las niñas, niños y adolescentes en ser profesionistas de grandes.

Este acuerdo también beneficiará la enseñanza y aprendizaje de la universidad, al ser una opción para actividades de las materias de desarrollo humano para el alumnado.

Por su parte, David Pérez Melo, de Amor Gratis, agradeció la apertura de las puertas de la universidad, para despertar el interés de las infancias en la educación superior.